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В настоящей статье рассмотрены перспективы применения процессуальных соглашений в 

современном гражданском процессе. Природа таких соглашений является смешанной. С одной 

стороны, заключение процессуального соглашения является юридическим фактом, порождающим 

основания возникновения прав и обязанностей сторон, заключивших данное соглашение. Таким 

образом, соглашение входит в предмет регулирования гражданского права. С другой стороны, со-

глашение заключается в рамках судебной процедуры, требует утверждения властным субъектом, 

т.е. судом, и без такого утверждения не имеет юридической силы. Публично-правовой характер 

гражданско-процессуального права, по мнению автора, противоречит идее интеграции некоторых 

институтов гражданского права в судопроизводство по гражданским делам с учетом специфики со-

ответствующих правоотношений. В статье предложено внедрить в гражданское судопроизводство 

России новый вид соглашения, а именно соглашение о распределении судебных расходов. 
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Future trends of procedural agreements application it the present-day civil process have been 

reviewed in the present paper. Such agreements are hybrid by nature. On the one hand, the conclusion of 
a procedural agreement being a juridical fact which gives rise to rights and obligations of the parties which 
have concluded this agreement. In that way, such an agreement is being regulated by civil law. On the 
other hand, an agreement is being concluded in the framework of a judicial procedure, hence it must be 
confirmed by an authoritative subject (the court), and without such a confirmation it has no legal effect. In 
the author’s opinion, the public nature of civil procedure law contradicts the concept as to integrate some 
civil law institutions into civil law judicial proceeding, taking into consideration the specific character 
of the corresponding legal relations. In the present paper, the author suggests to introduce a new type of 
agreement into civil legal proceedings of the Russian Federation, namely the agreement on the allocation 
of court fees.
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